



# 夢 実 現



## 台湾修学旅行

(普通科2年生)

今年度から普通科2年生の修学旅行の行き先は「台湾」となり、希望者164名が11月4日早朝に学校を出発し、充実した3泊4日を過ごしてきました。到着後の初日は、総統府や中正記念堂を見学し、熱烈歓迎を受けたのが2日目に交流した「桃園私立治平高級中学校」で、職員や生徒が大歓迎で圧巻とも言える出迎えを受け、生徒同士の交流はランチタイムまで続き、初めて海外を訪れる生徒もここから本領発揮をすることができました。午後からは行天宮、衛兵交代式の見学もあり、夜は独特の文化の一つでもある士林夜市を見学し、五感で新たなものを感じることができました。3日目には各班に分かれて、台北市内を現地学生に案内してもらい、それぞれの発見があったようです。多くの生徒が海外への第一歩を踏み出すことができ、次へのステップに繋げてくれるものだと思います。



## 国頭地区数学オリンピック優勝

第12回国頭地区数学オリンピックに出場した、長谷孝矢、奥濱真之佑、佐藤武南チームが見事優勝しました。2年生チームで挑んだ本大会、数学好きの3名でチームを組み、これまでの学習の成果を発揮し、2年生でありながら高得点をマークし団体優勝となりました。A問題、B問題共に1位の得点で2位に大差をつけての完全優勝。個人でも長谷、奥濱は圧倒的強さで優勝しました。県大会でも3名で力を合わせた活躍が楽しみです。



## カナダ研修 (普通科2年生)

フロントティア科2年生必修で行われているカナダ研修が、6日早朝に出発し、ホームステイ先で充実した生活を送り、13日に帰沖しました。6日に出発した一行は、カナダ到着後、まずは市内を見学を行い、夕方にはホストファミリーと対面し、あれこれの家庭へ移動しました。多少の緊張感ながらも準備した甲斐もあり、これまでの時間を思いながら笑顔での対面となりました。2日目以降は、現地の訪問との交流やプリティッシュコロンビア大学訪問もあり、特に現地高校では、これまで学んだ語学力を発揮しながら予想以上に盛り上がる交流となりました。アイスホッケーの観戦もありませんでしたが、何と今後に多くに影響を与えてくれたものだと思います。これから体験発表もあつたと思いますが、今後の人生に多くの影響を与えてくれるでしょう。



## 国頭地区音楽発表会 桜中学校



県大会出場決定

11月17日に第56回国頭地区中学校音楽発表会が行われ、桜中学校は1、2年生合同で「栄光の架け橋」を合唱し、見事県大会出場を果たしました。この発表会に向けての意気込みは高く、特に2年生は昨年度も参加した地区大会での思い出と悔しさを胸に挑みました。音楽の授業はもちろんのこと、早朝や放課後もパート練習全体練習に余念がなく、1年生をリードしながら一つにまとめ上げていくその姿に、桜中学校80名の団結力と成長を感じました。大会当日は、どの顔も緊張に包まれていましたが、佐藤武南さん指揮のもと、井上晴陽さんの伴奏が始まり、合唱が始まると同時に会場全体が魅了される雰囲気は一変する感動的な歌声でした。

令和6年度「青少年の非行防止県民一斉行動」事業標語の部で3年の並里栞奈さんが、見事県知事賞を受賞しました。また、令和6年度「税に関する高校生の作文」において、3年の岸本華さんが沖縄国税事務所長賞を受賞しました。税に関する作文においては、他にも3年の仲本あいさんと、宮城はちさんが名護税務署長賞を、平良絢さんが、沖縄税理士会会長賞を受賞しました。

青少年の非行防止県民一斉行動 標語の部  
「本当いいの？ その行動で 未来が変わる」  
県知事賞 並里栞奈  
令和6年度 税に関する高校生の作文  
沖縄国税事務所長賞 岸本華